

Hacienda pública estatal

# Advierte 'El Bronco' pesada deuda de Nuevo León

## Su tamaño obliga a renegociarla y a cancelar el Acueducto Monterrey VI

☛ Pugnará Rodríguez porque se retribuya al estado su contribución al PIB nacional

REDACCIÓN  
economia@elfinanciero.com.mx

El peso de la deuda del gobierno de Nuevo León obliga a su renegociación y a cancelar el proyecto Acueducto Monterrey VI, porque no hay recursos para pagar su construcción, advirtió este martes ante empresarios Jaime Rodríguez, gobernador electo de la entidad.

Durante una conferencia en el Club de Industriales de la ciudad de México, explicó que esa obra de infraestructura sí es necesaria para abastecer de agua a la entidad, pero su pago limitaría las posibilidades de desarrollo de una economía local en la que crece la pobreza y la desigualdad.

“Si la Federación coopera con los 11 mil millones de pesos del Acueducto, encantado (de construirlo)”, opinó Rodríguez.

Respecto a la desigualdad en la entidad, dijo que “San Pedro Garza García es Noruega y San Bernabé es Sudáfrica y sólo están a 8 kiló-



CUARTOSURJO

**DESIGUALDAD. Dijo que la población pobre crece a un ritmo mayor que en Chiapas.**

“San Pedro Garza García es Noruega y San Bernabé es Sudáfrica y sólo están a 8 kilómetros de distancia”

Jaime Rodríguez  
Gobernador electo de NL.

metros de distancia”, refiriendo que la población pobre crece a un ritmo mayor al de entidades como Chiapas.

Advirtió que pugnará porque la Federación retribuya a Nuevo León la contribución que efectúa ese estado del noreste de México a la economía nacional, pues existen desbalances que provocan que un estado, justamente como Chiapas, que aporta menos al Producto Interno Bruto nacional, reciba el

doble de ingresos que la entidad que él gobernará.

Jaime Rodríguez, “el Bronco”, es el primer candidato independiente en ganar una gubernatura en México.

Expuso ante decenas de representantes empresariales que su administración será guiada por él y por Fernando Elizondo Barragán, exsecretario de Energía y exgobernador interino de Nuevo León, quien recibirá el encargo de gerenciar el gobierno, figura que practican otros países en gobiernos de condados o provincias.

“Fernando será gerente del gobierno de Nuevo León, para yo hacer la grilla, la política”, apuntó.

Tal definición requiere la aprobación del Congreso del Estado, advirtió.

Jaime Rodríguez destacó que no cuenta con diputados en el cuerpo legislativo local por haber sido candidato independiente, por lo que requiere de acuerdos con legisladores opositores.

Su estrategia para conseguir cambios en leyes locales se basará, explicó, en el apoyo de la “raza”, mismo que conseguirá mediante una comunicación constante con la comunidad a través de redes sociales como Facebook, dinámica que, dijo, le valió los votos que le dieron la victoria.

Luego de las elecciones, las calificadoras Standard & Poor’s (S&P) y Fitch Ratings ponen especial interés en las finanzas del estado, una de las tres entidades más importantes del país en materia económica.

Hoy en día, Nuevo León, tiene con S&P y con Fitch Ratings una calificación de MXA- con perspectiva positiva y una “adecuada calidad crediticia”.